

在住者、帰省者の不便解消のために



愛知県在住 (湯ノ口出身) 梅川 勇人さん(20)

名古屋市の学校で勉強しています。獅子島が恋しくなり、1年に3、4回帰省しています。

獅子島に住んでいるところは、島外へ出かけると船の最終便までに用件を済ませなくてはならず、不便さを感じていました。

帰省するときは、飛行機が新幹線で鹿児島入りして、フェリーで獅子島へ渡っています。盆や正月にはフェリー待ちの人が多くて、乗り切れなかったこともあります。

卒業後は、愛知県で就職する予定ですが、ずっと住んでいた獅子島へ、親族に顔を見せに帰ってきたいです。

そのためにも、獅子島架橋の実現を望みます。

わがまちの景観づくり

\* 全国都市緑化フェアに向け準備開始

来年春に開催される「全国都市緑化がこしまフェア」の協賛会場として、町内の公園に花壇などの整備を始めました。

2月13日にオープンする長島物産館の敷地には、約2000本の花を植栽しました。長島を訪れる観光客に、美しい自然や風景、そして花を楽しんでもらえるよう、主要な道路沿いにはクリサンセマムやふくろなでしこなどを植えて



beautiful island and a wonderful island. \* \*

創

います。現在、沿道に整備中の花壇も、花いっぱい彩られる予定です。

現在は、町で植え付けなどを実施していますが、花を愛し、自分も「花をきれいに咲かせたい」と思っている皆さん、ぜひボランティアでご協力ください。

景観団体に2団体認定

長島町ふるさと景観団体に、新たに2団体を認定しました。協定団体は、主に国、県道沿いに花壇などを造成、管理し、花による景観づくりを推進しています。

第47号 長島町商工会

代表 古田 義富

第48号 にこにこ同志会

代表 兒島美由紀



DATA

平成22年1月31日現在 ( )内は前月比

人口	11,751( -14)
男性	5,650( -16)
女性	6,101( +2)
世帯	4,398( -9)